



LA OPA FRACASA

TOCA RECONOCER A LA PLANTILLA

Tras 1 año, 5 meses y 8 días —más de 74 semanas de incertidumbre, presión y desgaste—, el resultado es claro: BBVA solo ha alcanzado el 25,47 % de los derechos de voto. La OPA ha fracasado. Desde CCOO nos felicitamos por este desenlace, al que hemos contribuido con nuestra defensa firme y constante de **la independencia de Banco Sabadell como garantía de estabilidad, empleo y servicio a la clientela** y por nuestra participación activa en reuniones y foros de influencia, incluido el Gobierno español.

UNA ETAPA QUE SE CIERRA: AHORA ES EL MOMENTO DE LA PLANTILLA

Durante este largo proceso, las trabajadoras y trabajadores hemos soportado **presiones comerciales, falta de recursos y una sobrecarga laboral constante**, mientras la Dirección centraba sus esfuerzos en una operación que, finalmente, no ha salido adelante.

Gracias al **Convenio Colectivo**, los **incrementos salariales y las garantías laborales** se han mantenido, evitando que la OPA se convirtiera en una excusa para recortar derechos o frenar avances.

RECONOCIMIENTO A LA PLANTILLA DEL GRUPO: DEL PRIMERO AL ÚLTIMO

Ahora, con el fracaso de la OPA, **es el momento de reconocer el esfuerzo y profesionalidad de la plantilla del grupo.**

CCOO EXIGIMOS MEJORAS DE LAS CONDICIONES LABORALES:

- Un reconocimiento económico extraordinario**, por ejemplo, por el esfuerzo y comportamiento ejemplar de la plantilla durante todo el proceso, con un compromiso firme de **no absorberlo ni compensarlo**.
- Reapertura inmediata de la negociación de Beneficios Sociales**, que quedó aparcada, para abordar temas como la carrera profesional, más aportaciones al Plan de Pensiones, teletrabajo, la ayuda alimentaria...
- Proyecto sólido y estable** que garantice el futuro laboral y profesional de toda la plantilla.

La OPA ha descarrilado. La Dirección de Banco Sabadell ha sabido defender la independencia de la entidad, y ahora el Consejo de Administración tiene ante sí el reto de cumplir los compromisos adquiridos: desarrollar un proyecto ambicioso y mantener una retribución atractiva para el accionariado, pero **NUNCA A COSTA DE EXPRIMIR DE NUEVO A LA PLANTILLA.**

LA PLANTILLA LO MERECE TODO
AFÍLIATE A CCOO